
718/A(E) XXII. GP

Eingebracht am 19.10.2005

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

Entschließungsantrag

der Abgeordneten Peter Haubner, Mag. Johann Maier, Markus Fauland,
Kolleginnen und Kollegen

betreffend Unterstützung der Bewerbung der Stadt Salzburg für die Olympischen
Winterspiele 2014

Das Österreichische Olympische Comite hat Salzburg als offiziellen Bewerber für die Olympischen Winterspiele 2014 nominiert. Die Durchführung von Olympischen Winterspielen in Salzburg ist ein nationales Projekt, da es für ein Tourismus- und Sportland wie Österreich wichtig ist, in seiner Kernkompetenz für den Wintersport nachhaltige Impulse zu setzen. Durch die Durchführung derartiger olympischer Winterspiele würde Österreich in den Mittelpunkt der medialen Berichterstattung für einen längeren Zeitraum kommen. Das drittgrößte Sportereignis der Welt bietet die ideale Möglichkeit, die Schönheit, Gastfreundschaft und auch Sportlichkeit unseres Landes einem Milliardenpublikum zu präsentieren.

Durch eine optimale Zusammenarbeit zwischen der Republik Österreich, dem Land und der Stadt Salzburg, sowie den Austragungsregionen kann bereits die Bewerbung als Plattform für die Präsentation der Leistungsstärke unseres Landes benutzt werden.

Besonders wichtig scheint es, dass die Jugend für dieses Projekt begeistert wird und viele Jugendliche über diese Bewerbung die Freude am Sport gewinnen.

Die Bewerbung für die Olympischen Winterspiele 2014 soll einerseits dem Sportland Österreich und seiner Jugend ein Leitprojekt sein und andererseits dem Tourismus neue Impulse geben.

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher folgenden

Entschließungsantrag:

Der Nationalrat hat beschlossen:

„Die zuständigen Bundesminister werden ersucht, die Bewerbung Salzburgs um die Austragung der Olympischen Winterspiele bestmöglich zu unterstützen, damit die Aktivitäten für eine erfolgreiche Bewerbungsphase bis zur Entscheidung am 23. Juli 2007 gesetzt werden können.“

In formeller Hinsicht wird ersucht, diesen Antrag dem Sportausschuss zuzuweisen.